
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 

 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE 

 DU 7 FÉVRIER 2012 
 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 
La Calypso tenue au local 3040 de l’école, le 7 février 2012. 
 
 

PRÉSENCES Étaient présents : 

 Mmes   Claire Lavoie 
   Manon Duhaime 
   Lison Arcand 
   Josée Massicotte 
   Hélène Lavoie 
   Nadia Labrecque 
 

MM.   Vincent East 
  René Asselin 
  Patrick St-Jacques 
  Michel Michaud 
  Jean Duchesne 

 
 Aussi présentes : 

 Mmes  Manon Belzile  directrice  
   Nancy Létourneau directrice adjointe 
   

 Était absente :  
 
 Mme   Nancy Chabot 
 
 
 
 

Le quorum étant atteint, l’assemblée peut débuter.  Il est 19 h 35. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 



 
SALUTATIONS 
 

 
Madame Belzile et Monsieur St-Jacques souhaitent la 
bienvenue à tous les membres. 
 
Madame Belzile nous informe de la lettre de démission de 
Madame Suzanne Larochelle. Les membres décident de 
garder le statuquo pour le nombre de membres déjà en 
place. 
 
CE-583-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Manon Duhaime, 
 
  QUE Madame Suzanne Larochelle ne sera 
pas remplacée. La décision est adoptée tel qu’elle est 
proposée.  
 ADOPTÉE 

 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR 

 
Monsieur St-Jacques fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-584-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Manon Duhaime, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté tel qu’il est 
déposé. 
 ADOPTÉE 

 
LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE 
DU 29 NOVEMBRE 2011 

 
Monsieur St-Jacques fait la lecture du procès-verbal de la 
réunion régulière du 29 novembre 2011. 
 
CE-585-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Hélène Lavoie, 
 
 QUE le procès-verbal soit adopté tel qu’il est 
proposé. 
 ADOPTÉE 

 
INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 
 

 
Aucune intervention de l’assemblée. 
 
 

 
INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 
 

 
Madame Chabot étant absente, Madame Belzile nous 
informe des points importants qui ont été apportés au conseil 
des commissaires. 
 
Il y avait également un document à remettre aux membres 
du conseil concernant le Concours québécois en 
entrepreneuriat. Madame Belzile nous informe que 
présentement, nous n’avons pas encore reçu de projet pour 
2011 - 2012. 
 

 
 

 
 



PRÉSENTATION DU BUDGET RÉVISÉ 
 

Madame Belzile nous présente, comme convenu, le budget 
pour informer les membres où nous en sommes avec celui-
ci. Madame Belzile nous informe également des indicateurs 
de gestion 2008 - 2009. 
 

 
PASSAGE PRIMAIRE-SECONDAIRE 

 
Madame Belzile nous informe que le passage primaire-
secondaires se fera en trois temps : 

1. Du 6 au 13 mars, il y aura des rencontres avec les 
directions du primaire pour le préclassement; 

2. Les enseignantes ressources de notre école feront 
une visite dans les écoles primaires pour informer 
les élèves du fonctionnement de l’école La Calypso 
(ex. : les cadenas, l’horaire, etc.) Elles présenteront 
également un vidéo; 

3. Les élèves de 6e année viendront visiter l’école 
secondaire La Calypso au mois de mai. 
 

 
RENCONTRE PARENTS-
ENSEIGNANTS POUR LE 2e BULLETIN 
LE JEUDI 15 MARS 2012 
 

 
Nous avons devancé la fin d’étape afin de permettre aux 
enseignants de remettre les notes avant la relâche. Nous 
pourrons ainsi faire le préclassement au retour de la relâche. 
 

 
AFFAIRES NOUVELLES 
 

 
a) Rendez-vous RAP 
Madame Belzile rappelle aux membres le Rendez-vous RAP 
qui aura lieu demain soir, le 8 février. 
b) Demande du Relais pour la vie 
Madame Belzile nous informe que le comité du relais nous 
demande, encore une fois cette année, la possibilité d’utiliser 
nos locaux. L’école ne sera pas fermée pour l’évènement. 
 
CE-586-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Monsieur Michel Michaud, 
 
 QUE le conseil d’établissement approuve la 
demande du Relais pour la vie, d’utiliser les locaux de l’école 
secondaire La Calypso, soit adoptée, telle qu’elle est 
proposée. 
 
 ADOPTÉE 

 
ÉVALUATION ET LEVÉE 
DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE-587-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Claire Lavoie,  
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 21 h. 
 
 ADOPTÉE 

 
      

 Patrick St-Jacques  Hélène Lavoie 
 Substitut de la présidente  Secrétaire 


